














私たちは，厚生省の周産期母児管理班,胎児・妊産婦管理および周産期医療システム化に関

する研究の一環として,maternal transport の運用に関する部分を担当した。この目的の

ために,まず maternal transport の実態を調査し,現状を把握すると同時に,今後の問題点

を探ってみた。 


